

Venezuela denuncia que EEUU pretende dominar su petróleo



Imagen / HispanTV.

Caracas, 20 Jun (RHC) El canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, alerta que el Gobierno de Estados Unidos busca mediante sanciones adueñarse del petrolero del país bolivariano.

En su intervención, este sábado, en el Foro Diplomático de Antalya, en Turquía, Arreaza manifestó que la Administración encabezada por Joe Biden, utilizando medidas “coercitivas unilaterales”, quiere doblegar al Gobierno de Venezuela, para apoderarse del petróleo de este país suramericano.

Los más de 20 años de la Revolución Bolivariana han coincidido con diferentes administraciones estadounidenses, ha dicho el canciller venezolano para luego afirmar que “no importa quién esté a la cabeza del Gobierno de EE.UU., ellos cambian las tácticas, pero no las estrategias”. Arreaza ha destacado también que Venezuela posee las mayores reservas probadas de petróleo, además de gas, carbón, energía eólica e hidráulica, por lo que es garante de la energía que necesita EE.UU. y varios países de América Latina. “El modelo capitalista necesita estos recursos”, ha remarcado, en referencia a Washington.

En otra parte de sus declaraciones, el canciller del país suramericano ha aclarado que, si Washington quiere invertir en el petróleo venezolano, es bienvenido, pero “si quiere seguir siendo agresivo con nuestro país, debe saber que nunca podrá controlar nuestro petróleo”, ha subrayado.

Venezuela es uno de los países agredidos por EE.UU. que, en línea con sus políticas imperiales, pretende desconocer la voluntad y soberanía de los venezolanos, incitando a un golpe de Estado para derrocar al Gobierno del presidente Nicolás Maduro.

En un intento fallido para materializar su plan, Washington ha recurrido a diversas medidas, que van desde el robo y la venta ilegal de Citgo, filial de la estatal Petróleos de Venezuela, S.A. (PDVSA) en EE.UU., el bloqueo y congelamiento de fondos de la nación, hasta la complicidad en [ataques terroristas](#).

Las autoridades venezolanas tachan los embargos del país norteamericano de “terrorismo económico”, puesto que obstaculizan la lucha contra el nuevo coronavirus.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/261297-venezuela-denuncia-que-eeuu-pretende-dominar-su-petroleo>



Radio Habana Cuba